



Schützenverein Lienen-Niederdorf besucht Traktorenwerk

Mit 50 Personen machte sich jetzt der Schützenverein Lienen-Niederdorf auf den Weg in Richtung Mannheim. Der Vorsitzende Franz-Josef Wieschbrock hatte die Tagesfahrt zum modernsten John Deere-Traktorenwerk organisiert. Zunächst gab es eine Besichtigung der verschiedenen Produktions- und Fertigungsbereiche. Dort konnte man sehen, wie aus Rohlingen fertige Teile und daraus wiederum Komponenten für die

Endmontage wurden. Nach einer Mittagspause ging es weiter mit Informationen zur Geschichte des Werkes und einer ausführlichen Produktpräsentation. Zum Abschluss wurden im Forum Traktoren unterschiedlichen Alters besichtigt. Bei der Heimreise wurden über die Eindrücke des Tages noch lebhaft diskutiert, heißt es in einem Bericht des Schützenvereins.